



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA

LAPORAN KOMISI III DPR RI
MENGENAI UJI KELAYAKAN (*FIT AND PROPER TEST*)
CALON HAKIM AGUNG DAN HAKIM AD HOC
PADA MAHKAMAH AGUNG PADA RAPAT PARIPURNA DPR RI

SENIN, 3 FEBRUARI 2020

Assalamu'alaikum Wr.Wb.
Om Swastiastu,
Nama Buddhaya,
Salam Kebajikan.

Yth. Pimpinan DPR RI
Yth. Pimpinan Bapak/Ibu Anggota DPR RI
Serta hadirin yang kami muliakan

Pertama-tama marilah kita memanjatkan puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena hanya atas perkenan-Nya kita dapat menghadiri Rapat Paripurna pada hari ini dalam keadaan sehat wal'afiat, guna melaporkan hasil Uji Kelayakan terhadap 6 (enam) calon Hakim Agung dan 4 (empat) Hakim Ad Hoc pada Mahkamah Agung yang dilaksanakan oleh Komisi III DPR RI.

Pimpinan, Anggota Dewan serta hadirin yang kami hormati,

Berdasarkan Surat Komisi Yudisial yang disampaikan kepada Pimpinan DPR RI dan Pimpinan Komisi III DPR RI dengan Surat No. 988/PIM/RH.01.08/11/2019 tertanggal 25 November 2019, perihal Pengajuan Nama Calon Hakim Agung dan Hakim Ad Hoc pada Mahkamah Agung Tahun 2019, yang kemudian ditindaklanjuti dengan Surat Pimpinan DPR RI No. PW/20451/DPR RI/XII/2019 tanggal 5 Desember 2019 perihal Keputusan Rapat Konsultasi Penyampaian Usulan Calon Hakim Agung Tahun 2019, Komisi III DPR RI ditugaskan untuk melakukan pembahasan memberikan Persetujuan terhadap 6 (enam) orang Calon Hakim Agung dan 4 (empat) orang Calon Hakim Ad Hoc pada Mahkamah Agung, yaitu:

6 (enam) orang Calon Hakim Agung:

No	Nama	Jabatan	Kamar
1	Soesilo, SH., MH	Hakim Tinggi Pengadilan Tinggi Banjarmasin	Pidana
2	Dr. Dwi Sugiarto, SH., MH	Hakim Tinggi Pengadilan Tinggi Denpasar	Perdata
3	Dr. Rahmi Mulyati, SH., MH	Panitera Muda Perdata Khusus pada Mahkamah Agung RI	Perdata

4	Drs. H. Busra, SH., MH	Ketua Pengadilan Tinggi Agama Kupang	Agama
5	Brigjen TNI Sugeng Sutrisno, SH., MH	Hakim Militer Utama DILMILTAMA	Militer
6	Dr. Sartono, SH., MH., M.Si	Wakil Ketua III Pengadilan Pajak bidang Pembinaan dan Pengawasan Kinerja Hakim	Tata Usaha Negara

2 (dua) Calon Hakim Ad Hoc Tipikor pada Mahkamah Agung:

No	Nama	Jabatan
1	Dr. Agus Yuniarto, SH., MH	Hakim Ad Hoc Tipikor Pertama pada Pengadilan Negeri Surabaya
2	Ansori, SH., MH	Hakim Ad Hoc Tipikor Tingkat Banding Pengadilan Tinggi Sulawesi Tengah

2 (dua) Calon Hakim Ad Hoc Hubungan Industrial pada Mahkamah Agung:

No	Nama	Jabatan	Unsur
1	Dr. Willy Farianto, SH., M.Hum	Advokat Farianto & Darmanto Law Firm	APINDO
2	Sugiyanto, SH., MH	Hakim Ad Hoc PHI pada Pengadilan Negeri Semarang	Serikat Pekerja/Buruh

Pimpinan, Anggota DPR RI, serta hadirin yang kami hormati,

Selanjutnya dapat kami sampaikan secara singkat pelaksanaan Uji Kelayakan (*fit and proper test*) terhadap 6 (enam) orang Calon Hakim Agung dan 4 (empat) orang Calon Hakim Ad Hoc pada Mahkamah Agung sebagai berikut:

1. Pada tanggal 13 Januari 2020, Komisi III DPR RI melaksanakan Rapat Pleno untuk membicarakan tahapan Uji Kelayakan dan pada tanggal 20 Januari 2020, dilanjutkan dengan pengambilan nomor urut oleh para calon dan pembuatan makalah.
2. Pada tanggal 21 dan 22 Januari 2020, Komisi III DPR RI melaksanakan Uji Kelayakan (*fit and proper test*) terhadap 6 (enam) orang Calon Hakim Agung dan 4 (empat) orang Calon Hakim Ad Hoc pada Mahkamah Agung.
3. Selanjutnya, pada hari Kamis, tanggal 23 Januari 2020, Komisi III DPR RI melaksanakan Rapat Pleno untuk mendengarkan pendapat, pandangan dan melakukan pemungutan suara ditingkat fraksi-fraksi di Komisi III DPR RI guna memberikan Persetujuan atau Tidak Memberikan Persetujuan.

Pimpinan, Anggota DPR RI, serta hadirin yang kami hormati,

Proses Uji Kelayakan (*fit and proper test*) terhadap calon Hakim Agung dan Hakim Ad Hoc pada Mahkamah Agung ini, merupakan rangkaian dalam memberikan Persetujuan sebagaimana diamanatkan dalam UUD 1945 dan Putusan Mahkamah Konstitusi.

Oleh karena itu, Komisi III DPR RI menyadari dan memahami bahwa kecakapan, kemampuan, integritas, wawasan kebangsaan dan moral calon Hakim Agung dan Hakim Ad Hoc pada Mahkamah Agung merupakan prasyarat penting untuk menjadi Hakim Agung dan Hakim Ad Hoc pada Mahkamah Agung.

Atas dasar kriteria itu, Komisi III DPR RI dengan mengedepankan prinsip musyawarah untuk mufakat, dan berdasarkan pendapat dan pandangan dari 9 (sembilan) fraksi, **MENYETUJUI** dengan cara melakukan pemilihan ditingkat fraksi sebanyak 5 (lima) calon Hakim Agung menjadi Hakim Agung di Mahkamah Agung, yaitu:

1. Soesilo, S.H., M.H., Hakim Agung pada Kamar Pidana;
2. Dr. Dwi Sugiarto, S.H., M.H., Hakim Agung Kamar Perdata;
3. Dr. Rahmi Mulyati, S.H., M.H., Hakim Agung Kamar Perdata;
4. Drs. H. Busra, S.H., M.H., Hakim Agung Kamar Agama; dan
5. Brigjen TNI Sugeng Sutrisno, S.H., M.H., Hakim Agung Kamar Militer.

Berikutnya, menyetujui 3 (tiga) calon Hakim Ad Hoc menjadi Hakim Ad Hoc pada Mahkamah Agung, yaitu:

1. Dr. Agus Yuniarto, S.H., M.H., Hakim Ad Hoc Tipikor pada Mahkamah Agung;
2. Ansori, S.H., M.H., Hakim Ad Hoc Tipikor pada Mahkamah Agung; dan
3. Sugiyanto, S.H., M.H., Hakim Ad Hoc Hubungan Industrial pada Mahkamah Agung.

Demikian laporan Komisi III DPR RI mengenai hasil Uji Kelayakan terhadap 6 (enam) nama calon Hakim Agung dan 4 (empat) nama calon Hakim Ad Hoc pada Mahkamah Agung di Komisi III DPR RI.

Terima Kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Jakarta, 3 Februari 2020
PIMPINAN KOMISI III DPR RI
KETUA,

HERMAN HERRY
A-238